

Toter Winkel

Es war ein regnerischer Morgen am 18. Mai 2021 als ein Lastwagen der Firma Sivex auf den Pausenplatz des Schulhauses Untermosen fuhr. Als kleiner Schutz gegen den Regen wurde ein Pavillon aufgestellt.

Klassenweise kamen die Kinder auf den Pausenplatz,

wo sie von Herrn Kellerhals durch die Stunde geführt wurden. Auf einer Tafel hat er den Kindern anschaulich erklärt, was genau zu beachten ist und wo die Gefahren sind, vor allem beim toten



Winkel. Danach durfte jedes Kind in die Führerkabine des LKWs sitzen und die Klassenkameraden durften sich im toten Winkel «verstecken».

Die Kinder konnten viele Fragen stellen und zum Schluss durften noch alle auf die Ladebrücke des LKWs klettern. Für die Kinder war es nicht nur Unterricht, sondern auch mit Spass verbunden.

Wir hoffen, dass es für alle eine gute Erfahrung war und die Eindrücke noch lange in Erinnerung bleiben werden.

Das Feedback von den Schülern und

Lehrern fiel grösstenteils sehr positiv aus, einige Klassen hatten mit dem Wetter ziemlich Pech.

«Ich habe den Anlass als gelungen empfunden. Die Person, die erzählt hat, machte dies sehr gut. Die Kids konnten einiges lernen (und vor allem einmal in einen Lastwagen sitzen ;-))»

«Wir wurden total verregnet, weshalb meine Kinder nur teilweise aktiv zugehört haben. Aber sie waren grundsätzlich interessiert. Der Herr hat es sehr gut und verständlich erklärt.»

Hoffen wir fürs nächste Mal auf besseres Wetter.

